



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども



矢祭町教育ポータルサイト3号



「矢祭町教育ポータルサイト」が開設され、7月11日で半年が過ぎ、アクセス数が1万8千件を越えました。多くの方々に見ただけに感謝しております。最近の様子です。滝川渓谷散策、授業参観等、七夕集会についてです。

●2013/07/16 すばらしい矢祭の自然！滝川渓谷

| by:内川小校長

7月10日（水）、延期になっていた「滝川渓谷自然散策」が行われました。児童・職員・保護者の総勢41名が、夏の滝川渓谷のすばらしい自然を満喫しました。今年は、森の案内人の佐川さんに来ていただき、遊歩道を歩きながら、草花や昆虫、樹木について学ぶことができました。子どもたちは、渓谷の様子を観察したり、川の水や樹木に触れたりすることで自然を愛する心情を育てることができました。また、山頂広場にある「滝川の里」の場所をお借りして昼食をとりました。冷たいキュウリとラムネは大変おいしかったです。最後になりますが、平日にかかわらず、お子様と一緒に歩いてくださった保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

森の案内人の佐川美子さん



●2013/07/16 好プレー続出！PTA球技大会

| by:内川小校長

7月6日（土）、最後を締めくくることが「PTA球技大会」です。今年度は、職員、本部、厚生施設、研修にOBチームも参加し、5チームでトーナメント戦を行いました。昨年度、3戦全敗だった職員チームも悲願の1勝をあげることができました。前教頭の梅原先生も1試合のためにいわきから来てくださり、OBチームで汗を流しました。

優勝したのは「厚生施設部」。閉会式では、藤田会長から鈴木厚生施設部長へ、優勝トロフィーが授与されました。来年こそは職員チームが優勝するぞ！子どもたちも応援に駆けつけ、楽しい時間を過ごすことができました。



●2013/07/10

親子救急法講習会

| by:内川小校長

7月6日(土)10時45分から体育館において、「親子救急法講習会」が行われました。矢祭分署員3名の方に来ていただき、救命処置(心肺蘇生とAEDの使用)の仕方について講習を受けました。ついさっきまで元気になっていたのに、突然、心臓や呼吸が止まってしまった…。救急車が来るまでの時間、そばにいた人の手が心臓の代わりになるのです。脳は心臓が止まると15秒以内に意識がなくなり、3~4分以上そのままの状態が続くと回復することが困難となります。そばに居合わせた人が心肺蘇生を行うことが大切です。また、AED(自動体外式除細動器)の使用により命を救うこともできるのです。



各学級ごとの3班に分かれての講習です。先生も、子どもたちも、保護者も一緒に体験をしました。



●2013/07/10

PTA臨時総会・全体会

| by:内川小校長

7月6日(土)、10時15分から体育館において「PTA臨時総会・全体会」が開かれました。

校長と会長の挨拶後、東白川郡PTA表彰状の贈呈式が行われ、昨年度PTA会長の菊池昌史様へ、藤田会長から表彰状が授与されました。

その後、臨時総会が行われ、PTA会則と慶弔規定についての改正案が提案され、採決されました。



●2013/07/09

授業参観は道徳!

| by:内川小校長

「豊かな心」をはぐくむため、毎週行われる「道徳」の時間を大切にしています。また、7月の授業参観では道徳の授業を公開しています。今回の授業は、7月の全校集会(東日本大震災等)「命・生きる」ことを受けての授業になりました。

○1・2年 たったひとつのいのち【生命の尊重】:「いのちのあさがお」

・ねらい…かけがえのない生命の尊さに気づき、大切にしようとする心情を育てます。

○3・4年 ありがとうの気持ちを込めて【尊敬感謝】:「ハルおばあちゃんのかつどんや」

・ねらい…日ごろの自分たちの生活を支えている人々を尊敬し、感謝する心情を育てます。

○5・6年 命の大切さ【生命尊重】:「いのちのボタン」(相田みつを)

・ねらい…自分の命は先祖から受け継がれてきたものであることを知り、自他の命を大切にしようとする心情を育てます。



●2013/07/05

願い事が叶いますように!

| by:内川小校長

7月5日(金)3校時、図書室で「七夕集会」が開かれました。児童会5・6年生の企画。最初に、こども司書の子児童等による読み聞かせです。「なぜ、七夕にさかさざりをするの?」の「紙芝居」を読みました。次は七夕に関する「クイズ」です。6問出題され、正解者(多数の場合はじゃんけん)にはメダルが授与されました。最後は、全校児童の願い事の発表です。願い事が叶うように、努力しましょうね。企画した5・6年生の皆さん、ありがとう!楽しい集会でした。児童昇降口に七夕飾りがありますので、明日、来校した際は、短冊に願い事を書いて飾るようお願いします。

